

# De alto riesgo, 50% de los mercados capitalinos

**OMAR DÍAZ**

La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, informó que 50% de los mercados públicos de la Ciudad de México están calificados como de alto riesgo.

Al comparecer de manera virtual ante comisiones unidas del Congreso capitalino, como parte de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno, la funcionaria explicó que realizaron una revisión de los 329 centros de abasto que hay en la Ciudad, de los cuales 164 fueron calificados de alto riesgo y 165 de riesgo medio.

“Los principales hallazgos, en donde las alcaldías deben tomar cartas en el asunto, es en la falta de programas internos de Protección Civil, para lo cual además también impulsamos un programa especial de responsables oficiales de Protección Civil institucionales, esto quiere decir que son funcionarios de la propia alcaldía, que pueden tomar estos cursos para que puedan hacer estos programas internos de Protección Civil de los mercados, sin costo adicional para las alcaldías”, sostuvo.

Myriam Urzúa comentó que le han enviado en dos ocasiones a las alcaldías un informe completo y opiniones técnicas de este diagnóstico para que sepan cuáles son las acciones prioritarias que deben realizar en cada uno de ellos. ●

# 329

**CENTROS DE ABASTO**  
de la Ciudad de México  
inspeccionó la SGIRPC.

